
FDP - Fraktion 
Im Rat der Stadt Schwelm 
 
 

  

 

Sehr geehrter Herr Stobbe, 

 
Die FDP Fraktion bittet Sie, den nachfolgenden Antrag dem Rat und städtischen Gremien zur 
Beratung und Beschlussfassung vorzulegen: 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, 50 % der städtischen Waldflächen zum Verkauf anzu-
bieten. 
Mit dem Verschönerungsverein soll die Verwaltung ein Konzept prüfen, ob die Pflege 
der Waldflächen  des Verschönerungsvereins schrittweise übertragen werden können. 
 
Begründung: 
Durch diese Maßnahmen soll der Aufwand an die TBS von 157.800 € im Jahre 2012 um 50 
% gesenkt werden. Erfahrungen anderer Gebietskörperschaften zeigen zudem, dass aus 
dem Verkauf des Waldes Erträge gezogen werden können.  
 
Mit dem Verschönerungsverein soll geprüft werden, wie die Waldpflege übertragen werden 
kann. 
 
 

 
Mit  freundlichen Grüßen 
Michael Schwunk 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 

 
Bürgermeister  
Jochen Stobbe 
 
Hauptstr. 14 
58332 Schwel m 

K Ö T T C H E N  1 7 ,  5 8 3 3 2  S C H W E L M  
T E L E F O N  0 2 3 3 6 - 6 1 5 4  

S c h w u n k @ f d p - e n . d e  

 

  Schwelm, 10. Januar  2012 

ANTRAG HAUSHALT II

FDP-Fraktion, Köttchen 17, 58332 Schwelm 

www.fdp-schwelm.de 



 – 2 – 11. Januar 2012  

 

 
 


